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Sachverhalt: 
 

Sehr geehrter Bürgermeister, 

 

die SPD-Fraktion beantragt, die nachstehende Resolution zur Beschlussfassung auf die 

Tagesordnung der Sitzung des Gemeinderates am 24. Mai 2018 aufzunehmen. Außerdem 

bittet die SPD-Fraktion darum, einen Vertreter des Landespolizeipräsidiums in die 

nächstmögliche Sitzung des Gemeinderates einzuladen. 

 

Das Köllertal braucht eine bürgernahe Polizei 

 

Die Landesregierung plant, die Sicherheitsarchitektur und damit die Polizeiorganisation 

landesweit zu verändern. Dies betrifft auch unmittelbar die Gemeinde Heusweiler sowie die 

Köllertalkommunen, die im Zuständigkeitsbereich der Polizeiinspektion (PI) Köllertal liegen. 

 

Die Pläne des Innenministeriums sehen vor, die eigenständige PI Köllertal, die bereits heute 

nicht mehr rund um die Uhr besetzt ist, in ein Polizeirevier mit wesentlich weniger Personal 

umzuwandeln und der PI Völklingen nachzuordnen. Die Standorte der jetzigen Polizeiposten 

bleiben wohl erhalten, sollen aber nicht mehr durch fest zugewiesene Beamte betreut werden. 

Zudem soll die Polizeipräsenz in den kommunalen Rathäusern nur noch in Form von 

Sprechzeiten sichergestellt werden. Im Zuge der Umstrukturierung wird der Personalkörper 

der jetzigen PI Köllertal fast halbiert. Die mit dem Reformpaket verbundene Reduzierung der 

Polizeipräsenz in Heusweiler und in den umliegenden Köllertalkommunen wird sich negativ 

auf das Sicherheitsgefühl der Menschen auswirken. 

 

Der Gemeinderat Heusweiler fordert die Landesregierung daher auf, die Reformpläne sowie 

den weiteren Personalabbau im Polizeivollzugsdienst zu stoppen und die PI Köllertal als 

eigenständige Inspektion zu belassen. Der Gemeinderat gibt außerdem zu bedenken, ob der 

Umbau der Polizeiorganisation in Klein- oder Kleinsteinheiten die Präsenz in der Fläche und 

die Handlungsfähigkeit der Polizei tatsächlich noch gewährleistet.  

 

Freundliche Grüße 

Reiner Zimmer 

(Fraktionsvorsitzender) 
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